

Des vœux de courage et de détermination

La section est honorée du choix de la fédération du PS du Finistère de présenter ses vœux à Douarnenez.

C'est avec une profonde émotion que je me tiens aujourd'hui devant vous, en ce 11 janvier à Douarnenez, un lieu chargé d'histoire et de luttes

Nous sommes ici pour formuler nos vœux, mais également pour rendre hommage à un événement marquant de notre passé : la grève des sardinières de Douarnenez qui a eu lieu il y a exactement 100 ans.

Cette grève, qui a mobilisé les femmes courageuses et déterminées, n'était pas seulement une lutte pour de meilleures conditions de travail. C'était une affirmation de leur dignité, de leurs droits, de leur place dans la société.

Ces femmes, par leur engagement, ont ouvert la voie à des avancées sociales que nous continuons à défendre aujourd'hui. Elles ont fait entendre leur voix dans un monde qui avait tendance à les ignorer. Aujourd'hui nous célébrons leur mémoire et leur héritage.

En tant que membre du parti socialiste, nous sommes héritiers de cet engagement et de cette solidarité. C'est à nous de continuer ce combat pour la justice sociale et l'égalité.

Nous devons rappeler que chaque victoire, chaque avancée, a été le fruit de luttes acharnées. Et il est de notre responsabilité de transmettre cet héritage aux générations futures.

Nous vivons actuellement des défis majeurs. Les inégalités persistent. Les changements climatiques menacent notre avenir. Les droits de chacun doivent être plus que jamais protégés. En tant que socialiste, nous avons un rôle essentiel à jouer.

Nous devons incarner les valeurs de solidarité, d'équité et de progrès pour tous.

En ce début d'année, formulons des vœux de courage, de détermination. Engageons-nous à être des acteurs du changement, à défendre les plus fragiles et à promouvoir une société plus juste.

Ensemble célébrons le centenaire de la grève des sardinières, non seulement comme un souvenir, mais comme un appel à l'action. Que l'héritage de ces femmes nous inspire dans notre combat quotidien pour un avenir meilleur.

Je vous souhaite à toutes et tous une année 2025, riche en luttes, en victoires et en solidarité.

Intervention Yohann Quéré le 11 janvier 2025